

Betreff:**Generationengerechte Sitzbänke****Organisationseinheit:**Dezernat VIII
68 Fachbereich Umwelt**Datum:**

22.11.2024

BeratungsfolgeStadtbezirksrat im Stadtbezirk 310 Westliches Ringgebiet (zur
Kenntnis)**Sitzungstermin**

26.11.2024

Status

Ö

Sachverhalt:

Beschluss des Stadtbezirksrat 310 vom 03.04.2024 (Anregung gem. § 94 Abs. 3 NKomVG):
„Die Stadtverwaltung wird gebeten an den neuen Sitzbänken am Frankfurter Platz je eine
Armlehne zu installieren um die Nutzung der Bänke generationengerecht zu gestalten.“

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Stadt Braunschweig hat an den sechs Bänken Armlehnen angebracht, um älteren und
mobilitätseingeschränkten Menschen den Aufenthalt am Frankfurter Platz komfortabler zu
gestalten.

Herlitschke

Anlage/n:

Keine